
この質疑要旨は６月６日午後２時５０分に取りまとめたものです。 

                                                    

                            質 疑 要 旨                           焼田宏明議員 
 

質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 災害救助犬について 

(1) 災害現場において人命救助作業を補助する災害救助犬や指導手

の確保育成について、どのように考えているのか。 

 (2) いしかわ動物愛護センターを災害救助犬の情報発信基地として

活用してはどうか。 

 

２ 県有スポーツ施設について 

 (1) 管理棟やスタンドを有する施設は古い順でどれくらいあるの

か、年数と併せて聞く。 

 (2) 古い施設の順次建て替えなどを前提としたマスタープランを作

成してはどうか。 

 (3) もうすぐ築５０年となる県津幡漕艇場について、管理棟の建て

替えを含めた再整備を検討してはどうか。 

 

３ ツキノワグマ対策について 

 (1) 注意喚起にあたり、高齢者にも分かりやすいよう紙ベースで配

布、掲示してはどうか。 

 (2) 狩猟者の高齢化が進んでおり、若い世代に狩猟技術を継承する

ことが課題であるが、捕獲技術の向上と捕獲従事者の確保に向け

た具体策を聞く。 

 

４ 森林公園に向かう道路について 

   ＪＲ中津幡駅から町道を経て森林公園に向かう林道について、

森林公園のリニューアルも見据え、今後一層、歩行者の安全性確

保に配慮が必要であると考えるが、所見を聞く。 

 

５ 河北郡内を結ぶ道路の整備について 

   津幡町と内灘町を結ぶ河北潟干拓地内の幹線道路の県道昇格に

対する所見を聞く。 
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